

令和5年度3学期始業式

明けましておめでとうございます。今年は元日から能登の地震、飛行機同士の事故と大変なことになったと思った人も多いと思います。お亡くなりになった方のご冥福を祈り、避難中の皆様にお見舞い申し上げます。黙とうのご協力、ありがとうございました。最近読んだ本「君と会えたなら」の中に、「明日生きることを保障されている人はいません。今日を大切に生きましょう」とあります。災害や事故などがあり、この言葉に深く共感しました。「君と会えたなら」は本校の図書室にあります。良かったら読んでみてください。また、体育館の照明の交換で、体育館を使う部活動には思うように活動させられず申し訳ありませんでした。学校外の施設での活動も含めて、大きな事故がなかったことに本当に感謝します。

さて、3年生は大学入学共通テストや私大の入試、国公立大学の二次試験など、入試の色が濃くなってきます。大学入試に向けては、11月頃の精神的なきつきを抜けて「あとはやるだけ」の話を紹介しました。勉強を続けていけば、受験当日まで学力は伸びるとも言われていますので、自分を信じて勉強を続けてください。

2年生は、1月4日からのウィンターセミナーで長時間勉強する体験を、これから活かしてください。第一志望宣言を全員分、見せてもらいました。第一志望の形成とこれからの予定、保護者の皆様のメッセージに感心しています。目標に向けて、計画通りに準備を進めてください。

1年生は、模試の結果も先輩たちと同様に素晴らしいです。1年後の第一志望宣言、2年後の受験に向けて、1年生での基礎固めをしてください。

3学期にも大きな行事があります。修学旅行や球技大会など、生徒が主体的に活動してください。生徒主体で行事を運営していくことが小松川高校の伝統ですので、後輩に伝えてください。勉強や部活動も主体的に行ってください。

最後に、何度か話していることですが、感染症の予防に気を付けて「命を守る」行動をしてください。「生命尊重」を第一に、いじめなどで自他の「命」が損なわれることがないよう、みんなが他者との関係に気遣って、気持ちよく生活してください。以上をもちまして、令和5年度3学期始業式の講話とします。